



Schnelle Hilfe: Nach einem Schlaganfall zählt jede Minute

Schnelle Hilfe: Nach einem Schlaganfall zählt jede Minute
Die Hubschrauber der ADAC Luftrettung wurden im vergangenen Jahr rund 3 700 Mal zu Schlaganfall-Patienten gerufen. In einem solchen Notfall zählt jede Minute, deshalb sollten die häufigsten Anzeichen eines Schlaganfalls bekannt sein: plötzliche Unfähigkeit zu gehen oder zu sprechen, plötzlich auftretende Lähmung einer Körperhälfte, Schwindel, Kopfschmerzen und Sehstörungen. Bei diesen Symptomen muss umgehend der Rettungsdienst (Tel. 112) alarmiert und der Rettungsleitstelle das Krankheitsbild des Patienten beschrieben werden. Je schneller der Patient nach einem Schlaganfall in der richtigen Klinik behandelt werden kann, desto höher ist die Wahrscheinlichkeit, dass keine schwerwiegenden Folgen zurückbleiben. Nach Bestätigung der Diagnose in der Klinik wird sofort mit der spezifischen Behandlung begonnen. Diese ist in vielen Fällen jedoch nur innerhalb der ersten Stunden möglich. Deshalb werden gerade in ländlichen Gebieten, abseits der für die Behandlung von Schlaganfällen geeigneten Krankenhäuser, Rettungshubschrauber für den schnellstmöglichen Transport alarmiert. Über den ADAC: Mit über 18 Millionen Mitgliedern ist der "Allgemeine Deutsche Automobil-Club" der zweitgrößte Automobilclub der Welt. Als führender Dienstleister trägt der ADAC wesentlich dazu bei, Hilfe, Schutz und Sicherheit in allen Teilbereichen des mobilen Lebens sicherzustellen. Dabei handelt der ADAC nach dem Leitsatz "Das Mitglied steht im Mittelpunkt!" und überzeugt in erster Linie durch die Kompetenz und Servicebereitschaft seiner Mitarbeiter sowie die Qualität und Fairness seiner Produkte und Dienstleistungen.

Pressekontakt

ADAC

81373 München

Firmenkontakt

ADAC

81373 München

1903 in Stuttgart gegründet, ist der ADAC kontinuierlich zum größten europäischen Automobil-Club herangewachsen. Über 14 Millionen Mitglieder sprechen für sich. Wir helfen, wir informieren und wir vertreten engagiert die Interessen der Autofahrer. Gleichzeitig mit den wachsenden Aufgaben und der damit verbundenen Verantwortung, hat der ADAC immer darauf geachtet, die innere Struktur effizient zu gestalten und weiter zu entwickeln. Mit 14 Millionen Mitgliedern ist der ADAC der größte Automobilclub in Europa und der zweitgrößte Automobilclub der Welt, nach AAA, America Automobile Association, 30 Millionen Mitglieder